Les derniers vœux de Brigitte Lefebvre

Dimanche après-midi à la salle polyvalente, le maire Brigitte Lefebvre, qui ne se représentera pas en mars prochain, a fait, avec un brin d'émotion, ses adieux publics aux habitants.

Entourée par son conseil municipal, elle a rendu hommage aux doyens du village, Émilienne Perrault et M. Goutte, puis a évoqué l'équilibre du budget tout en rappelant que 67 enfants étaient inscrits dans une école à la très bonne réputation.

Elle a aussi mis en avant les deux associations locales, le Gardon Pressignien et le MCPP, avant d'avoir une pensée pour les artisans locaux et pour les principaux agents communaux, Béatrice, Sandrine, Angélique et Philippe dont elle a vanté la dispo-



Brigitte Lefebvre entourée de son équipe lors de cette séance de voeux.

nibilité ainsi que celle de ses colistiers au conseil.

Elle a enfin remercié le sénateur Jean-Pierre Sueur pour son aide sur « le plan des soucis budgétaires de la commune connus par le passé », espérant enfin que « son mandat de six ans avait démontré son écoute et son bon contact auprès des habitants dans l'intérêt premier du service public ».